



Projektleiter*in Landschaftsarchitektur mit Schwerpunkt Projektierung bis Realisierung und fachlichem Weitblick

Wir suchen Gleichgesinnte: Fachleute, die fundiertes Planungshandwerk mit Arbeitstechniken am Puls der Zeit verbinden möchten – von digitalen Tools bis zu kollaborativen und partizipativen Prozessen; Leute, die mit uns Projekte kontinuierlich von der ersten Idee bis zur gebauten Realität entwickeln möchten.

Sie haben schon einige Projekte erfolgreich geleitet und zum Abschluss gebracht. Sie wissen, wie man interne und externe Fachleute zu einem Team zusammenschweisst und gute Ideen zur Realisierung bringt. Sie haben Lust, Knowhow weiterzugeben, Ihr eigenes Wissen zu erweitern und das Büro aktiv mitzugestalten. Wir bieten Ihnen den nötigen Spielraum, aber auch, auf Ihre Erfahrung und Ihren Hintergrund abgestimmt, die nötige fachliche Begleitung.

ORT ist ein Ort der kurzen Wege, der Inspiration, der konstruktiven Verflechtung der analogen mit der digitalen Welt. Von der zukunftsweisenden städtebaulichen Planung bis zu denkmalpflegerischen Fragestellungen bearbeiten wir ein breites Aufgabenfeld und pflegen hierfür ein interessantes fachliches Beziehungsnetz. Als eingespieltes, erfahrenes Team denken wir offen und handeln kollaborativ. Wir arbeiten 40 Stunden pro Woche dort, wo Zürich pulsiert – und bei Bedarf auch im Homeoffice. Neue Teammitglieder arbeiten wir sorgfältig in unsere Arbeitstechniken und ihre Projekte ein. Besonderen Wert legen wir auf eine gut strukturierte Arbeitsweise, eine vorausschauende Projektorganisation und die Vereinbarkeit von Familie und Beruf.

Wir freuen uns, von Ihnen zu hören! Fragen und Bewerbungen mit Arbeitsproben richten Sie bitte an Matthias Hartmann oder Florian Seibold (m.hartmann@ort-land.ch, f.seibold@ort-land.ch).